

ABSTRAK

Pravitasari, Titis. 2011. *Pengaruh Persepsi Pola Asuh Permisif Orang Tua Terhadap Perilaku Membolos Siswa SMK Pancasila 3 Baturetno Kabupaten Wonogiri*. Skripsi, Jurusan Psikologi, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I: Rulita Hendriyani, S.Psi, M.Si, Pembimbing II: Dr. Sri Maryati Deliana, M.Si

Keyword: Persepsi Pola Asuh Permisif, Perilaku Membolos

Penelitian ini dilatarbelakangi dari fenomena membolos yang terjadi di SMK Pancasila 3 Baturetno Kabupaten Wonogiri. Tingginya tingkat membolos di sekolah inilah yang membuat peneliti tertarik mengangkat tema ini. Perilaku membolos disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya pola asuh permisif. Pola asuh permisif adalah pola asuh dimana orang tua memberikan kebebasan sepenuhnya pada anak, orang tua tidak memberikan pengarahan dan penjelasan kepada anak tentang apa yang sebaiknya dilakukan. Penelitian ini bertujuan untuk mencari dan mengetahui pengaruh persepsi pola asuh permisif orang tua terhadap perilaku membolos siswa SMK Pancasila 3 Baturetno Kabupaten Wonogiri.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif korelasional dengan melibatkan 70 siswa SMK Pancasila 3 Baturetno sebagai subjek penelitian. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Pengambilan data penelitian dilakukan dengan menggunakan skala psikologis, yaitu skala pola asuh permisif dan skala perilaku membolos yang sebelumnya telah diuji cobakan pada 43 siswa kemudian dianalisis dengan menggunakan teknik regresi sederhana.

Hasil analisis data yang dilakukan menunjukkan adanya pengaruh persepsi pola asuh permisif orang tua terhadap perilaku membolos siswa SMK Pancasila 3 Baturetno Kabupaten Wonogiri dengan besar koefisien korelasi 0.553 dengan signifikansi sebesar 0,000 ($p < 0,05$). Hubungan yang signifikan tersebut didukung dengan adanya nilai regresi (R) sebesar 0,553. Sedangkan koefisien determinasinya (R Square) sebesar 0,306 yang artinya 30,6% variabel perilaku membolos dipengaruhi oleh variabel persepsi pola asuh permisif. Sisanya 69,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang belum terungkap dalam penelitian ini. Bagi orang tua, peneliti menyarankan agar dapat menerapkan pola asuh yang sesuai dengan kebutuhan anak sehingga persepsi anak terhadap pola asuh orang tua positif, dengan demikian anak akan menjadi pribadi yang disiplin dan bertanggungjawab serta terhindar dari perilaku menyimpang.